

Noticias

Lázaro: nueva categoría de cáncer resecable/do con 28 escalas de diferentes patologías

Lázaro, asistente virtual de SEOM, ha incorporado una nueva categoría sobre cáncer resecable/do con 28 nuevas escalas de diferentes patologías. Asimismo, se ha creado un formulario para que como socio de SEOM pueda recomendar ítems y escalas para su inclusión en la herramienta. Hasta la fecha, se han incluido escalas sobre enfermedad localizada, pero próximamente se incluirán escalas sobre enfermedad metastásica. Lázaro contiene ya un total de 1.009 escalas/calculadoras y cuenta con un motor de búsqueda integrado para facilitar la localización de las mismas. Gracias a la colaboración sin restricciones de **GSK**.



Calculadoras y algoritmos para optimizar la toma de decisiones.



Informe SEOM de Evaluación de Fármacos: cemiplimab en cáncer de pulmón no microcítico

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de cemiplimab (Liptayo®) en cáncer de pulmón no microcítico. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

Certificados de asistencia a SEOM2021 con créditos, a partir del 5 de noviembre

Los certificados de asistencia al Congreso SEOM2021 virtual con créditos estarán disponibles para su descarga a partir del viernes, **5 de noviembre**. Asimismo, le recordamos que puede consultar todo el contenido del Congreso. Si se perdió, o quiere volver a ver, alguna de las sesiones formativas, simposios satélites, posters, etc., el material estará disponible en diferido hasta el 31 de diciembre de 2021. En la web de SEOM podrá encontrar las presentaciones de los ponentes, los vídeos de las entregas de Becas y Premios SEOM 2021, los diferentes premios entregados en el Congreso (comunicaciones, PUBLibeCAs, premios CICOM y casos clínicos para residentes) y los cinco periódicos de SEOM2021 al día.



Ampliado el plazo de inscripción al XI Edición del Curso de Cáncer Hereditario

Hasta el **15 de noviembre** puede inscribirse a la XI Edición del Curso de Cáncer Hereditario. Este curso, organizado por la Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario y la **Fundación Instituto Roche**, está dirigido a oncólogos médicos y otros profesionales de Ciencias de la Salud que deseen formarse o actualizar conocimientos en el área del cáncer hereditario. Los interesados pueden inscribirse al curso a través de la plataforma del mismo, accediendo vía www.seom.org. Tendrán preferencia aquellos alumnos que se inscriban en los 2 cursos, así como los socios de SEOM quienes, además, tienen una cuota de inscripción reducida. Para poderse inscribir es importante registrarse primero en la plataforma y luego ir al formulario de inscripción del curso.

[Más información](#)

Abierta la convocatoria de la Beca SEOM-GILEAD 2021

Le recordamos que está abierta la convocatoria de una Beca SEOM-GILEAD de estancia de dos años en centros de referencia en el extranjero para investigación básico-traslacional en cáncer de mama.

Plazo de presentación de solicitudes: **hasta el 1 de diciembre de 2021**.

[Convocatoria](#)

Próximo webinar de Oncogeriatría sobre deprescripción, el 11 de noviembre

Aún puede inscribirse al webinar de la Sección SEOM de Oncogeriatría que corresponde al capítulo del Manual de Casos Clínicos en Oncogeriatría: Intervenciones en función de deprescripción (polifarmacia). Se celebrará el próximo jueves, 11 de noviembre, a las 17:00h en el Campus SEOM. Participará como moderadora la **Dra. Auxiliadora Gómez España**, del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba, presentará el caso la **Dra. Beatriz Sánchez Casi**, del Servicio de Oncología Médica del Hospital Donostialdea de San Sebastián, y ejercerá como discusora la **Dra. Laura Basterretxea Badiola**, del Hospital Donostialdea de San Sebastián. Asimismo, le recordamos que los anteriores webinars están disponibles en el Campus SEOM. El manual se ha elaborado gracias a la colaboración sin restricciones de la **Fundación Merck Salud**.

[Programa](#)


Encuesta de ESMO sobre percepción de sesgo en la carrera profesional en Oncología

Hasta el **7 de noviembre** puede participar en la encuesta impulsada por la Sociedad Europea de Oncología Médica (ESMO), a través de su Comité de Mujeres por la Oncología, de percepción de sesgo en la carrera profesional con el objetivo de obtener una imagen detallada y global de los problemas relacionados con la diversidad, la equidad y la inclusión en el trabajo en el campo de la Oncología. No le llevará más de 15 minutos responderla. Los resultados se presentarán en el Congreso de ESMO 2022. El Dr. Josep Taberner, ex presidente de ESMO, anima, sobre todo a los **oncólogos varones**, a participar en esta encuesta: "No estamos satisfechos con el nivel de diversidad, equidad e inclusión en el campo de la Oncología".

[Encuesta](#)


Disponible el Estudio FACME sobre el impacto de la COVID-19 en lo no-COVID

La Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (FACME) ha presentado el estudio sobre el "Impacto de la COVID-19 en lo no-COVID. Estrategias e intervenciones para re-priorizar la atención no-COVID en el Sistema Nacional de Salud" en el que se analiza cómo la pandemia ha afectado al resto de patologías no-COVID y en el que los profesionales proponen estrategias e intervenciones para "re-priorizar" la atención no-COVID en el SNS. Con este documento, FACME destaca la necesidad de que los profesionales sanitarios formen parte de la toma de decisiones y la importancia de destinar recursos económicos para llevar a cabo estas intervenciones, así como la disponibilidad de FACME para colaborar con las distintas Administraciones Públicas. Puede consultar un resumen ejecutivo y el documento íntegro en la web de SEOM.

[Resumen ejecutivo](#)
[Documento íntegro](#)


+mir

Inscríbese a la reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica 2021

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado la Sección +MIR de Residentes y Adjuntos jóvenes de SEOM el **23 de noviembre** de 2021 en Madrid. Durante el encuentro, se analizará en la sesión 'Meet the expert' la relación MIR-industria biomédica, cuándo, cómo y para qué; en dos workshop, se hablará de autoliderazgo y de la interacción tutor-MIR; y en una sesión extraordinaria, se profundizará sobre la salud del MIR: papel del tutor en el manejo del burn-out.

Para inscribirse, puede mandar un e-mail a: nataschaprah@seom.org.

[Programa](#)

XVI Curso SEOM para Residentes: consulte el programa científico

Ya está disponible el programa científico y abierto el plazo de inscripción del XVI Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapia de Soporte', que de inscripción de la Sección SEOM de Cuidados Continuos en colaboración con la Sección SEOM +MIR. Este curso vuelve a celebrarse de forma presencial en **Valencia los días 20 y 21 de enero de 2022**. Dirigido principalmente a residentes de los primeros años (R1 y R2), los Comités Organizador y Científico han desarrollado un programa en el que se verán reflejados la mayoría de los aspectos relativos a los cuidados continuos. Este curso supone uno de los primeros contactos que los residentes tienen con la formación en Oncología, a los cuales les aporta herramientas para su día a día que van más allá de la práctica clínica.

[Más información](#)


De Socio a Socio

El **Dr. Jaime Capdevila** le indica que los días 4 y 5 de noviembre se llevará a cabo en Madrid el **XVII Symposium Internacional GETNE**.

[Más información >](#)

4
NOV

El **Dr. Jesús García-Foncillas** le invita a asistir al **3rd ECO Oncology Quality Care Symposium**, que tendrá lugar los días 11 y 12 de noviembre.

[Más información >](#)

11
NOV

El **Dr. Javier de Castro** le indica que el 16 de noviembre tendrá lugar online el **VI Simposium ICAPEM**.

[Más información >](#)

16
NOV

El **Dr. Juan Antonio Virizuela** le comunica que hasta el 17 de noviembre puede inscribirse a la **1ª Edición del Máster Cardio-Onco-Hematología**, que se realizará online a partir del 29 de noviembre.

[Más información >](#)

17
NOV

El **Dr. Miguel Martín** le indica que el 17 de noviembre se celebrará en Madrid la jornada **2HER Future - Aliados por un futuro mejor en Cáncer de Mama HER2+**.

[Más información >](#)

17
NOV

Premios, Becas y Ayudas de Interés

4ª edición Becas GEMCAD 2022

Plazo: 20 de diciembre de 2021
[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Nat Cancer 2021, published online October 27, 2021

Adaptive immunity and neutralizing antibodies against SARS-CoV-2 variants of concern following vaccination in patients with cancer: the CAPTURE study

[Comentario](#)

The Lancet Oncology. Published online October 26, 2021

Maintenance olaparib for patients with newly diagnosed ovarian cancer and a BRCA mutation (SOLO1/GOG 3004): 5-year follow-up of a randomised, double-blind, placebo-controlled, phase 3 trial

[Comentario](#)


Copyright © 2021 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideramos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)